

# 支え合い・助け合い通信

No.14 R7.01.01 高出二区支え合い特別委員会

令和7年の新年を迎え おめでとうございます

お元気でお過ごしでしょうか？ 今年も支え合い特別委員会ではお隣近所が「お互い様」の良好な環境のもと「安心・安全」な地域を目指し活動していきたいと考えています

どんなにささいな事でも困り事があれば民生委員のほかお近くの役員ご近所の方にお話ください 解決の方策を考え実行してまいります

- ① 寒さが一段と厳しくなってきました 暖房用のストーブやファンヒーターの使用が欠かせません 電気や火気の取り扱いは勿論 時々部屋の換気にも注意し事故の無いようにしましょう
- ② インフルエンザが流行し長野県でも警戒レベルが上がりました うがいや手洗い消毒マスク着用など対策をして感染しない様にしましょう 今迄のコロナ感染もまだ発生しています 油断しない感染しない 対策と実行に心掛けましょう
- ③ 降雪の時期です 毎回お願いしていますが積雪の時にはお隣近所の高齢者宅への雪かきのご配慮をお願いいたします また凍結箇所は危険です お近くの班長にお話しして融雪剤を依頼して散布する様にしてください